
Conseil de l’école élémentaire Bellebranche 
Mardi 25 juin 2019 

 
Présents : Equipe enseignante  : Ms Gandubert, Leroueil et Leroux (Mmes Gontier et Thibault sont excusées) 
  Mairie    : Mme Tourneux (M Soreau est excusé) 
  Parents    : Mmes Gautier, Prioux, El Hadaoui, et M Guyomar’ch. 
 

1. Accueil, tour de table. 
Peu de questions des parents sont rapportée, elles seront évoquées au fil de la réunion. 
 

2. Effectif / Rentrée scolaire / organisation de l’école  
 
L’équipe enseignante et pédagogique :  
Mme Gontier quitte l’école pour un poste à Seiche Sur Loir. C’est Mme Thibault qui est nommée titulaire à plein temps, elle 
occupera la classe de Cp à la rentrée. En regrettant le départ de Mme Gontier, l’équipe souligne sa satisfaction de voir titularisée 
au sein de l’école,  Mme Thibault, enseignante qui intervient depuis sept ans le vendredi dans la classe de M Leroux. 
Mme Denis remplacera Mme Thibault et sera chargé de la décharge de direction à la rentrée. 
 
Les élèves : à la surprise et à la satisfaction générale, M Leroux annonce la création d’une classe à l’école pour la rentrée 
scolaire. La commission décisive avait lieu ce mardi et la nouvelle venait d’arriver !  
Il y aura donc 5 classes à la rentrée.  
 
Effectif :  CP 26 élèves (dont 2 maintiens et 5 arrivées) 
  CE1 22 ou 23 élèves (dont 1 maintien et 1 arrivée à prévoir) 
  CE2 11 élèves 
  CM1 24 élèves  (dont 1 arrivée) 
  CM2 26 élèves (dont 2 arrivées)   Total : 109 ou 110 
 
Préparation de rentrée : 
L’équipe fera son possible pour informer de l’organisation et des répartitions envisagées mais insiste sur le caractère non 
définitif que pourra avoir cette communication. En effet, des inscriptions peuvent se faire avant septembre et modifier le projet. 
(9 nouvelles inscriptions ont eu lieu pendant l’année en cours). 
Listes et répartitions, dates et horaires de rentrée, seront affichées le dernier jour devant l’école et consultables sur le site 
internet de l’élémentaire Bellebranche. (Avec les listes de fournitures) La rentrée aura lieu le lundi 2 septembre au matin. 
 
Comment font les parents pour l’inscription au périscolaire ? 
Mme Tourneux fait part d’une réunion à laquelle les parents étaient conviés en juin. Dorénavant, les démarches seront 
dématérialisées et il faudra utiliser le portail famille du site internet de la commune. Une information sera distribuée par 
l’intermédiaire de l’école avant la fin d’année. 
 

3. Règlement de l’école pour l’année 2019/2020 : 
Au cours de cette année, les enseignants ont fait deux constats qu’ils jugent préoccupants : 

 Une quantité importante d’absences d’élèves (augmentation conséquente, particulièrement en cp, absences qui ne 
sont pas toujours justifiées) 

 Un manque d’information et de signalement des familles vers l’école au moment des absences 
Ces constatations impliqueront une prévention, une surveillance, un signalement et une information soutenue des familles 
concernées, dès la rentrée septembre. 
Dans un premier temps, quelques informations sont ajoutées au règlement intérieur de l’école : mail de l’école, texte de loi, 
rappel de la nécessité de récupérer le travail réalisé pendant une absence. 
 

4. Présentation et validation du projet d’école 2019-2022. 
Un nouveau projet d’école sera en place à la rentrée prochaine. Un bilan du précédent a été réalisé, des fonctionnements et des 
objectifs sont conservés, d’autres projets et objectifs voient le jour. 
Le projet 2019-2022 répond aux orientations nationales suivant quatre thèmes majeurs : la réussite, l’insertion, la solidarité et la 
coopération. 
Le projet est présenté dans les détails et il est validé par le Conseil. Ce projet est consultable sur le site internet de l’école. 
 
Evaluations nationales : comme cette année, les évaluations nationales concerneront les classes de Cp et Ce2 en septembre, et 
de nouveau les Cp en février. 
 
Bilan des derniers projets de l’année : 



Projet « Chant/musique » et soirée au Vallon des Arts : les enseignants sont très heureux de l’ensemble de ce projet. Ils onrt 
apprécié le partenariat avec le Siam et l’accompagnement de l’intervenant (Quentin Métivier). Ils soulignent également 
l’importance d’une aide technique pour une qualité de présentation (recrutement d’un technicien du son pour la journée et la 
soirée). Ils remercient la municipalité pour la mise à disposition de la salle. 
Les parents présents confirment la satisfaction de l’ensemble des participants ! Il est envisageable d’imaginer une démarche 
similaire pour l’an prochain. 
Les enseignants réfléchissent à la poursuite du travail sur l’écologie au travers d’une ou deux actions symboliques. 
 
Cp et Ce1/Ce2 ont découvert les instruments de musique lors d’une présentation organisée par le SIAM à l’école. 
Les Cp auront la visite de résident de la maison de retraite du Logis des Jardins, le 1 juillet prochain. 
Les quatre classes de l’école se sont rendues à Camifolia pour une journée de découverte appréciée de tous. 
Pour des raisons de mauvais temps, la journée Handégamins pour les Ce2/Cm1 et Cm1/Cm2 a été annulée par les organisateurs. 
Les Cp et Ce1/Ce2 ont participé au Koala des mathématiques. 
Les Ce2/Cm1 ont participé au Kangourou des mathématiques.. 
Les Cm1/Cm2 vont proposer un « Marché des connaissances » au sein de leur classe et ils participeront à trois séances 
d’initiation kayak au cours du mois de juin. Lors de la dernière séquence (dernier jour d’école), ils feront le tour de l’Île St-Aubin. 
Les Ce1/Ce2 feront paraître un journal de classe. 
 
Usage de la salle informatique : un questionnement est émis sur l’évolution de la salle et du matériel type PC., que de 
nombreux élèves semblent ne plus connaître. 
 

 Pour information : les enseignants ont inscrit (demande seulement) les classes dans divers projets pour la rentrée. 
Concert, théâtre, mais les éventuelles réponses positives seront communiquées en septembre. 

 

 Soirée au VDA : certains parents sont un peu déçus du départ rapide des familles après le spectacle. Ils aimeraient 
rendre ce moment plus convivial et festif. 
 

 Constations / observations : un échange a lieu en fin de séance sur la constatation de préoccupations et de discussions 
des enfants avec des propos connotés sexuellement : « il sort avec… il l’a larguée… etc… ». 
Les enseignants constatent aussi ce type d’évolution, mais pas dans toutes les classes. Ce n’est pas vraiment lié à l’âge, 
plutôt au groupe. Télévision, médias en général, chacun s’accorde à penser que les enfants sont très exposés et que les 
familles doivent être vigilantes. 

 

 Piscine : les enseignants et les parents concernés sont satisfaits des séances à la piscine de la Baleine Bleue. Le souhait 
et de garder l’organisation, les créneaux et les horaires actuels. 

 
 
 
 
 


